

Le Crédit Mutuel Arkéa emménage dans ses nouveaux locaux parisiens : Chateaubriand et Trinity, symboles de modernité, de bien-être et d'éco-responsabilité

Brest, le 20 juin 2024 - Le Crédit Mutuel Arkéa annonce l'installation de ses équipes parisiennes dans deux nouveaux espaces de travail emblématiques : le bâtiment Chateaubriand, au cœur de Paris, et la Tour Trinity, dans le quartier d'affaires de La Défense. Ces aménagements illustrent la volonté du groupe bancaire coopératif de renforcer les synergies entre ses entités et d'offrir à ses collaborateurs des environnements de travail modernes, conviviaux et durables, en cohérence avec sa qualité d'entreprise à mission.

Chateaubriand : une maison commune 100% Crédit Mutuel Arkéa au cœur de Paris



Le Crédit Mutuel Arkéa vient d'emménager au cœur du 8^e arrondissement de Paris. L'immeuble Chateaubriand a été conçu pour créer un espace partagé à la fois pour les équipes parisiennes du groupe bancaire coopératif, mais aussi pour les collaborateurs en déplacement ainsi que les clients, formant ainsi une véritable "maison commune" Arkéa.

Cette initiative vise à renforcer les interactions et les synergies entre les entités du Crédit Mutuel Arkéa en regroupant dans un même bâtiment les équipes parisiennes. Ainsi, ce sont plus de 250 collaborateurs d'Arkéa Banque Entreprises et Institutionnels, d'Arkéa Crédit Bail, d'Arkéa Capital, de Schelcher Prince Gestion, du Crédit Mutuel Arkéa dont une Salle des marchés qui viennent de rejoindre cet espace pensé pour le bien-être et la qualité de vie au travail.

Trinity : un choix moderne et respectueux de l'environnement



Simultanément, les équipes du Crédit Mutuel Arkéa basées à la Défense - Arkéa Direct Bank (Fortuneo), Procapital, Monext, CFCAL, Suravenir et des équipes du Pôle Opérations & Innovation (PI&O) - ont investi leurs nouveaux espaces de travail : 3 étages au sein de la Tour Trinity, située au cœur de La Défense permettant de renforcer les échanges et les synergies entre les différentes entités regroupées dans ces espaces de travail modernes et agréables..

Deux espaces innovants éco-conçus pour le bien-être et la qualité de vie au travail

L'immeuble Chateaubriand a été construit en 1971 et entièrement restructuré en 2023. Il propose un cadre de travail lumineux et accueillant structuré en différents espaces diversifiés, favorisant tant le travail individuel que les échanges entre collègues. Le bâtiment est également exemplaire sur le plan environnemental, avec une réduction notable des coûts énergétiques (-30%) et une éco-conception respectueuse de l'existant. L'obtention du label Osmoz atteste de la qualité d'usage et du confort exceptionnel du bâtiment, qui répond aux enjeux essentiels de la QVT (qualité de vie au travail), tels que la santé environnementale et l'équilibre vie professionnelle/vie privée.

La Tour Trinity a été élue "meilleure tour de bureaux du monde" en 2022. Ce bâtiment moderne et lumineux se distingue par sa double certification environnementale HQE Exceptionnel et BREEAM Excellent. La conception innovante des espaces de travail maximise le confort des collaborateurs et favorise la collaboration et le bien-être, grâce notamment à des façades bioclimatiques et une lumière naturelle abondante.

Chiffres clés de Chateaubriand :	Chiffres clés de Trinity :
<ul style="list-style-type: none">● 12 étages● 3 631 m² de surfaces utiles brutes● 280 postes de travail à terme● 647 m² de terrasses végétalisées et toit terrasse	<ul style="list-style-type: none">● 3 étages● 5 061 m² d'espace de travail● 475 postes de travail● 121 m² d'espace extérieur



"Les emménagements simultanés des équipes parisiennes du Crédit Mutuel Arkéa dans deux nouveaux espaces emblématiques : le bâtiment Chateaubriand, situé dans le 8^e arrondissement et la Tour Trinity à La Défense visent à renforcer les synergies entre les différentes entités du groupe pour toujours mieux accompagner nos clients dans leurs projets. En cohérence avec la qualité d'entreprise à mission adoptée par le groupe il y a deux ans, nous avons veillé à ce que chaque projet respecte des normes élevées en matière de durabilité et d'éco-responsabilité, comme en attestent les différents labels obtenus par les deux bâtiments mais aussi à ce que ces nouveaux espaces offrent à nos collaborateurs des environnements de travail qualitatifs et propices à l'épanouissement professionnel et au bien-être au travail. "

– **Véronique Cruzier**, Directrice Dynamiques & Relations Humaines
du Crédit Mutuel Arkéa –

À propos du groupe Crédit Mutuel Arkéa

Le groupe coopératif Crédit Mutuel Arkéa est composé des fédérations du Crédit Mutuel de Bretagne, du Sud-Ouest et de leurs caisses locales adhérentes, ainsi que d'une quarantaine de filiales spécialisées (Fortuneo, Monext, Arkéa Banque Entreprises et Institutionnels, Arkéa Investment Services, Suravenir...). Il compte plus de 11 400 salariés, 2 600 administrateurs, plus de 5,1 millions de sociétaires et clients dans la bancassurance et affiche un total de bilan de 191,6 milliards d'euros.

Premier groupe bancaire à se doter d'une Raison d'être en 2019, le Crédit Mutuel Arkéa est devenu une entreprise à mission en 2022 et s'engage au travers de son plan stratégique "Transitions 2024" à pratiquer une finance au service des territoires et de leurs acteurs afin de se positionner comme le partenaire financier agile et innovant des transitions d'avenir.

Présent sur l'ensemble du territoire national, le Crédit Mutuel Arkéa a fait le choix de maintenir ses centres de décisions en région. Il est un acteur majeur de la création d'emploi sur ses territoires, et s'appuie sur une dynamique de recrutement continue. Le groupe a acquis la conviction que le développement local ne peut se faire qu'en alliant le financier et l'extra-financier. C'est la raison pour laquelle Crédit Mutuel Arkéa est la première banque française à avoir développé une méthode inédite de calcul de la performance globale. Cela lui permet de prendre en compte l'ensemble des impacts financiers, sociaux, sociétaux et environnementaux de ses activités et celles de ses parties prenantes.

Contact presse : Solen Deltour - 06 30 80 38 78 - solen.deltour@arkea.com



Suivez-l'actualité du Crédit Mutuel Arkéa sur les réseaux sociaux

cm-arkea.com